

ACODECO participa en III Taller Regional de Competencia y Protección al Consumidor en Guatemala

El administrador de ACODECO, Oscar García Cardoze participó en el III Taller regional sobre cuestiones de competencia y de protección al consumidor en los sectores regulados de la Conferencia de Naciones Unidas sobre comercio y desarrollo (UNCTAD) organizado por el programa COMPAL, evento que se realizó durante dos días (30 y 31 de mayo) en Ciudad de Guatemala.

El administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze, destacó que dicho encuentro generó el intercambio de ideas y mejores prácticas en asuntos de Competencia y Protección al Consumidor al más alto nivel, al tiempo que se ha considerado la figura de Panamá para asumir la presidencia pro tempore del Consejo Centroamericano de Agencias de Protección al Consumidor (CONCADECO).

El encuentro permitió el intercambio de ideas y las mejores prácticas entre autoridades de competencia y de protección al consumidor de Latinoamérica e identificar las sinergias entre ambos asuntos.

El administrador Oscar García Cardoze consideró positiva su participación en este evento ya que le permitió informar a otras autoridades de esta región sobre los beneficios directos que han tenido lugar hacia los consumidores panameños con la creación de la Canasta Básica de Medicamentos (CABAMED), la cual ha permitido ahorros en algunos casos de hasta un 700 por ciento entre el precio promedio del medicamento innovador versus el precio mínimo del medicamento genérico. Las autoridades coincidieron en que este mecanismo beneficia la competencia en el sector medicamentos.

Igualmente, el administrador García Cardoze tiene previsto en esta misión, la firma de un convenio de cooperación con la Dirección de Atención y Asistencia al Consumidor del Ministerio de Economía de la República de Guatemala (DIACO), con lo cual se alcanzaría la mutua colaboración entre ambos países en relación con la aplicación de sus legislaciones en materia de protección al consumidor.

Otros logros importantes alcanzados con esta misión fueron: el apoyo a la iniciativa del gobierno de Guatemala para contar con una ley de competencia; preparativos para que Panamá, en la figura de ACODECO, asuma la presidencia pro tempore del Consejo Centroamericano de Agencias de Protección al Consumidor (CONCADECO), así como la entrega de la propuesta de la normativa regional de competencia a la Secretaría de Integración Económica Centroamericana con sede en Ciudad de Guatemala, entre otras cosas.

En cuanto a la promoción de una legislación en materia de competencia para el hermano país centroamericano, el día primero de junio, el administrador García Cardoze participa en una mesa redonda donde aborda el tema: "Los beneficios de la libre competencia sobre el desarrollo económico y la competitividad", en el marco de las actividades organizadas en Guatemala para promocionar esta importante normativa.